

TOP 12

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	05.07.2021	öffentlich

Anfrage der SPD-Ortsbeiratsfraktion Sachstand zur digitalen Ausstattung an der Ruchheimer Schule

Vorlage Nr.: 20213649

Stellungnahme Bereich Schulverwaltung

Die Astrid-Lindgren-Schule wechselt in der 29. KW in die IT-Betreuung der Stadt Ludwigshafen.

Mit dem Wechsel in den Ferien werden alle Unterrichtsräume mit Digitalen Tafeln ausgestattet (Lieferung ist bereits erfolgt). Vorhandene veraltete Hardware wird ersetzt.

Ebenso wird zunächst ein provisorisches WLAN zum Betrieb der Digitalen Tafeln sowie der vorhanden iPads eingerichtet.

Die Arbeiten werden in den Sommerferien abgeschlossen.

Nach Fertigstellung der internen Gebäudeverkabelung wird das schulische WLAN flächendeckend ausgebaut und für die Endgeräte der Lehrkräfte ebenso wie, sofern von der Schulleitung so vorgesehen, auch für private Endgeräte bereitgestellt.